
令和4年度　愛臨技　第3回輸血検査研究会アンケート

閲覧期間：令和４年12月10日(土)15：00～18：00

配信方法：　ライブ配信

テーマ：　「緊急輸血・大量出血への備えと対応」

申し込み総数：111名 アンケート回収：111名 （回収率100％）

＜アンケート1＞所属技師会（都道府県名） ＜アンケート2＞年代について

＜アンケート3＞輸血業務経験年数について ＜アンケート4＞勤務形態について

 ＜アンケート5＞「講演1　当院の緊急輸血対応〜院内シミュレーション実施報告」の内容は分かりやすかったですか ？



＜アンケート6＞「講演2　輸血部門の備え〜クリオプレシピテーととフィブリノゲン製剤の管理」の内容は分かりやすかったですか ？

＜アンケート7＞「特別講演　産科危機的出血と輸血」の内容は分かりやすかったですか ？

 

＜アンケート8＞今回の講演でライブ配信の視聴しやすさは、どうでしたか？



＜アンケート8−１＞アンケート8で「視聴しにくい」とお答えの方へ、具体的にどんな部分だったでしょうか？

・音の乱れはないものの、画面が切れているときがあった 。　
・音声
・音声が遅れたりSOHO性にやや難が感じられた。
・音声が聞き取りにくかった
・音声がクリアでなかった
・音声などの機器トラブルが多かった
・音声の途切れがあった。また、終始画面スライドがぼやけていたので事前配付資料を照らし合わせて視聴するしかなかった。

　資料があって助かった。
・音声不具合
・画面が鮮明ではなかった
・画面下側が見切れていた。音声トラブルがあった。
・講演1の動画部分および講演2のイントロ(音声障害)→受信側の不具合か？と思っていました。
・声が少し小さかった（PC環境のせいでしたらごめんなさい ）
・もう一度視聴したい。

＜アンケート9＞あなたの期待と講演内容は一致しましたか？

＜アンケート10＞研究会全体を通して満足されましたか？

＜アンケート11＞今後の輸血検査研究会について、どのような形式が良いですか？ 



＜アンケート12＞その他ご意見がありましたらご記入ください。

・アンケート9:講演内容は期待以上でした。多忙な業務の中のご講演ありがとうございました 。

　要望について:当院は小規模のため、専任ではなく他分野の業務も行なっております。

　各分野の研究班の講師の方々のご講演により勉強させていただいております 。

　今年度は一般部門と輸血部門のLIVE開催が2,3回ほど重なっておりどちらかを 諦める選択となってしまいました。

　どちらも貴重な機会であるため、ぜひオンディマンドにしていただけると大変有難いです。

・企画、実施ありがとうございました 。

・貴重なお話をありがとうございました 。ライブ配信は、現地開催と同じく勤務があると参加できません。

　現地開催であれば諦めがつきますが、せっかくオンラインでやるなら、オンデマンド配信をお願いしたいです。

・現地開催以外であれば他県の私も参加できる為、今後もWebなどでお願いできれば嬉しいです。

・今後もWeb研修会の開催と他県からの参加を認めていただけるようお 願い申し上げます。

  勉強の機会があるのはとてもありがたいです 。

・大変勉強になりました。普段の業務では当たらない事例を紹介していただき、ぬるま湯につかって仕事をしていると反省しています。

・大変わかりやすい講演ありがとうございました。片井先生に質問ですが、

　脱クリオ血漿の有効利用方法等はご検討されているのでしょうか ？もしありましたら、今後の参考に教えていただきたいです 。

・他県で参加できる輸血セミナーは大変貴重であり今回参加させていただき大変うれしく思っています。

　当院でも最近fibcareを導入しまだ実感がなかったので背景を知ることができ、より緊張感をもって検査に望みたいと思いました。

　資料の送付もあり、予習復習ができる環境を整えて下さりありがとうございます 。

・他府県にも参加のチャンスを与えていただき感謝しています

・日頃遭遇しないので、大変勉強になりました。

・三重大学の田中先生の講演は大変興味深かったです。ありがとうございました 。

　ご意見


